

Pressearchiv (2005 - 2020)

2009

14.11.2009 16:36 von Bi-Bahntrasse

[IG-BOHR-Großkundgebung in Freiburg](#)

wir alle können darauf stolz sein, dass wir mit unseren Offenburger und unseren oberrheinischen Forderungen für eine menschenfreundliche Güterzugtrasse da angekommen sind, wo unsere Forderungen hingehören: In Berlin – auf Bundesebene! Die erste, hochkarätig besetzte Sitzung des Projektbeirats hat am 5. Oktober stattgefunden. Weitere Sitzungen sollen im Monatstakt folgen...

[Weiterlesen ... IG-BOHR-Großkundgebung in Freiburg](#)

18.09.2009 16:36 von Bi-Bahntrasse

[Warnfeuer sollen Bahn und Politik einheizen!](#)

Die Bürgerinitiativen der IG BOHR entfachen am 18. September 2009 Warnfeuer in Sichtweite zum Bahnkörper zwischen Offenburg und Weil am Rhein mit dem Ziel, vor der Bundestagswahl nochmals dringend an die Verantwortungs- und Entscheidungsträger der Politik und der Deutschen Bahn AG zu appellieren...

[Weiterlesen ... Warnfeuer sollen Bahn und Politik einheizen!](#)

10.09.2009 16:36 von Bi-Bahntrasse

[Appell der Interessengemeinschaft Bahnprotest](#)

Die Bevölkerung am Oberrhein verfolgt mit zunehmendem Unmut und mit großer Sorge, dass die politischen Bemühungen um die Realisierung von Baden 21 nicht vorankommen. Für Verärgerung sorgt vor allem die Tatsache, dass trotz der Bemühungen um eine politische Lösung die planrechtlichen Verfahren forciert werden...

[Weiterlesen ... Appell der Interessengemeinschaft Bahnprotest](#)

12.07.2009 16:36 von Bi-Bahntrasse

[Postkartenaktion trotz kleinem Bahngipfel fortsetzen](#)

trotz des stattgefundenen „kleinen Bahngipfels“ zwischen Verkehrsminister Wolfgang Tiefensee und des Ministerpräsidenten Günter Oettinger am 10. Juli 2009 wollen wir unsere Postkartenaktion fortsetzen, da dieses Treffen nur ein Vorgespräch darstellt und es auch noch keine verbindlichen Zusagen...

[Weiterlesen ... Postkartenaktion trotz kleinem Bahngipfel fortsetzen](#)

05.07.2009 16:36 von Bi-Bahntrasse

[Postkartenaktion zum Bahngipfel am 1. Sep. 2009](#)

mit einer gestrigen Pressekonferenz hat die BI Bahntrasse Offenburg die Aktion „Bahngipfel bis zum 1. September 2009“ eingeleitet. Mit dieser Aktion wollen wir trotz der Pressemeldungen der letzten Tage, dass der Bahngipfel noch im Juli 2009 stattfinden soll, die Dringlichkeit eines solchen Spitzengesprächs...

[Weiterlesen ... Postkartenaktion zum Bahngipfel am 1. Sep. 2009](#)

21.06.2009 16:36 von Bi-Bahntrasse

[IG-BOHR: Spitzengespräch muss stattfinden](#)

Das erste Spitzengespräch zwischen dem Land, dem Bund und der Bahn zum Ausbau des dritten und vierten Gleises zwischen Offenburg und Weil muss noch vor den Bundestagswahlen geführt werden. Diese Forderung vertritt die Interessengemeinschaft Bahnprotest...

[Weiterlesen ... IG-BOHR: Spitzengespräch muss stattfinden](#)

04.03.2009 16:36 von Bi-Bahntrasse

[Kluft zwischen Bürgern und der Politik in Land](#)

„Die Bürgerinitiativen sind der Sieger der gestrigen Debatte im Bundestag über den Antrag der FDP zum Ausbau des dritten und vierten Gleises“, erklärte Roland Diehl, Sprecher der BI MUT und Vorsitzender des Sprechergremiums der Interessengemeinschaft Bahnprotest an Ober- und Hochrhein (IG BOHR). Zwar hätte die große...

[Weiterlesen ... Kluft zwischen Bürgern und der Politik in Land](#)

02.02.2009 16:36 von Bi-Bahntrasse

[Offenburger Delegation bei Innenminister Rech](#)

Bei der Veranstaltung mit Innenminister Heribert Rech im Regierungspräsidium Freiburg war Offenburg bestens vertreten und dokumentierte so Geschlossenheit und Entschlossenheit für die Realisierung eines Güterzugtunnels für Offenburg. Die Delegation aus der Ortenaumetropole war hocheifrig, dass die Offenburger...

[Weiterlesen ... Offenburger Delegation bei Innenminister Rech](#)

02.01.2009 16:36 von Bi-Bahntrasse

[„45.840“ – die Offenburger Hoffnungszahl für 2009](#)

„45.840“ – die Offenburger Hoffnungszahl für das Jahr 2009. Wir danken allen, die zum Zustandekommen dieses Ergebnisses beigetragen haben! Wir erwarten von allen politisch und planerisch Verantwortlichen eine...

[Weiterlesen ... „45.840“ – die Offenburger Hoffnungszahl für 2009](#)